



v.l.: Strugl, Gratzl, Laimer, Wiesauer, Bräumann, Lukas

Bild: JKU

Besonders erfolgreich:

29.10.2018 17:30

Sub auspiciis praesidentis für vier JKU-Studenten

Helle Köpfe braucht das Land - und an der Johannes-Kepler-Universität in Linz gibt es viele davon. Vier Studenten, die Schule und Studium jeweils mit besonderen Erfolgen absolviert haben, promovierten Montagnachmittag sub auspiciis praesidentis rei publicae.

Um diese besondere Auszeichnung erlangen, müssen alle Oberstufenklassen einer höheren Schule mit Vorzug und die Matura mit Ausgezeichnet, beim Studium dann alle Teilprüfungen mit sehr gut und die wissenschaftlichen Arbeiten mit Bestbeurteilungen absolviert werden.

Die Ausgezeichneten

In Linz schafften das Helene Laimer und Maria Wiesauer (Naturwissenschaften), Samuel Gratzl (technische Wissenschaften), Peter Bräumann (Sozial- und Wirtschaftswissenschaften).

krone.at